

La Page des Zélateurs et des Zélatrices.

Deux choses constituent l'Apostolat de la Prière, dit le R. P. Ramière : d'abord le dévouement envers Jésus-Christ et puis l'exercice de ce dévouement dans les rapports avec le prochain.

Se sanctifier par la plus intime union avec Jésus-Christ, et travailler ensuite à la sanctification des âmes, en s'unissant avec tous les serviteurs dévoués du divin Sauveur, telles sont donc les deux conditions que l'Apostolat de la Prière doit nous mettre en état d'atteindre et qui constituent le caractère propre des Zélateurs et des Zélatrices du Cœur de Jésus.

Le Cœur de Jésus fait appel à tous les cœurs dévoués pour l'établissement du règne de son amour dans tous les cœurs ; il veut nous sauver, mais il veut notre coopération ; il nous demande comme condition principale à l'accomplissement de ses miséricordieux desseins, des instruments dociles, en qui et par qui il puisse librement agir, des Zélateurs et des Zélatrices dévoués qui, dans toutes les conditions de la société, travaillent de toutes leurs forces à procurer sa gloire.

Accroître le nombre de ces vrais amis du Sacré Cœur, les unir intimement, tel est le but de l'Apostolat du Cœur de Jésus.

Former les Zélateurs dans la spiritualité, les instruire des moyens à employer pour procurer la gloire du divin Cœur, les unir dans un même esprit et dans une action commune, tel est le but des assemblées mensuelles des Conseils de Zélateurs et Zélatrices.

C'est un bataillon d'élite que chaque Directeur local doit s'efforcer de former au sein de sa paroisse, afin de faire pénétrer, par son moyen, la connaissance et l'amour du Cœur de Jésus dans toutes les maisons de son district.

Afin de contribuer de notre part autant que nous le pouvons à la formation spirituelle de nos chers Zélateurs et Zélatrices, nous nous proposons de les instruire et de les édifier chaque mois dans cette page de l'ALMANACH MENSUEL, qui leur est destinée.

Imprimatur,

† EDUARDUS CAB, Arch. Marianopolitanus.